
議事録　R15-01

種　別 理事会
日　時 平成27年1月10日（土）　19時～
場　所 大治町スポーツセンター　２F会議室兼研修室

　　１．会長挨拶

　　２．理事交代
　　　　津島市理事　　松尾さん　→　倉知さん（津島藤浪クラブ）
　　　　愛西市理事　　杉山さん退任（愛西市理事は1名に変更）
　　　　あま市理事　　三枝さん　→　島松さん（美和ビッキーズ）
　　　　大治町理事　　黒田さん　→　水野さん（大治野球スポーツ少年団）
　　　　蟹江町理事　　大谷さん　→　大辻さん（蟹江南JBC）

　　３．理事長選出
　　　・櫻井理事（愛西市）

　　４．平成27年度事業計画（案）

　　５．役員交代
　　　・会長　　　沖さん　→　黒田さん（大治町）
　　　・名誉会長　沖さん（津島市）
　　　・会計　　　前木さん　→　杉山さん（愛西市）
　　　・広報　　　安井さん　→　浅井さん（弥富市）
　　　・会計監査　黒田さん　→　野村さん（あま市）

　　６．登録チーム数の確認
　　　・津島市　7チーム　→　6チーム
　　　　高台寺クラブと神島田クラブが合併（神島田クラブ）
　　　・愛西市　7チーム　→　6チーム
　　　　立北メッツと八開ドリームが合併（愛西ベースボールクラブ）
　　　・あま市　9チーム　→　7チーム
　　　　七宝ファイターズと篠田クラブが合併（あまＪＢＣ）
　　　　美和少年野球クラブと正則ビッキーズが合併（美和ビッキーズ）
　　　・大治町　2チーム（変更なし）
　　　・弥富市　3チーム　→　2チーム
　　　　弥富十四山が休部（選手は弥富北ベースボールクラブへ移籍）
　　　・蟹江町　2チーム（変更なし）

　　７．全尾張軟式野球大会（学童）の代表チーム選出方法
　　　・中日少年（学童）軟式野球大会、愛知県学童軟式野球選手権大会の三位のチームとする。
　　　　同四位のチームは三支部学童軟式野球交流大会に参加する。



議事録　R15-02

種　別 理事会
日　時 平成27年1月17日（土）　18時～
場　所 大治町スポーツセンター　２F会議室兼研修室

　　１．総会検討事項の確認
　　　・課題は次回の理事会で審議する。

　　２．指定メンバー表
　　　・指定メンバー表を廃止する。在庫処分のため各チーム2冊の買取をお願いしたい。
　　　　各チーム買取後の在庫は19冊となる。
　　　　→　19冊の在庫は津島市で買い取る。



議事録　R15-03

種　別 理事会
日　時 平成27年2月7日（土）　19時～
場　所 大治町スポーツセンター　２Ｆ選手ミーティング室（西）

　　１．2月21日提出物
　　　・愛知県軟式野球連盟少年野球登録票
　　　・海部津島スポーツ少年団軟式野球連盟登録票
　　　・出場選手保護者同意書
　　　・チーム紹介カード
　　　・愛知県軟式野球連盟登録費（8,000円）
　　　・海部津島スポーツ少年団軟式野球連盟登録費（5,000円）
　　　・全日本学童軟式野球大会、全国スポーツ少年団軟式野球交流大会参加費（5,000円）
　　　・メンバー表代（2,000円）

　　２．立南ファイターズ
　　　・団員が10名未満のため県登録のみとする（団員がそろった時点で連盟登録を行う）。

　　３．審判部
　　　・県ブロック別審判技術講習会
　　　　3/21　北名古屋市　5名参加予定

　　４．全日本学童軟式野球大会、全国スポーツ少年団軟式野球交流大会の確認

　　５．津島フェアリーズ
　　　・沖前会長へ監督を打診する。
　　　・新5年生の参加していない女子選手がいれば推薦をお願いしたい。



議事録　R15-04

種　別 理事会
日　時 平成27年2月21日（土）　18時～
場　所 大治町スポーツセンター　２F会議室兼研修室

　　１．全日本学童軟式野球大会、全国スポーツ少年団軟式野球交流大会の確認

　　２．津島フェアリーズ監督
　　　・沖前会長が辞退された。沖前会長より板谷さん（愛西市）の推薦があった。

　　３．市町村・学校行事以外の行事
　　　・可能なら配慮したい。
　　　・4大会とも同じ決まりが良い。
　　　・実際には難しいのでは。
　　　・子供が野球をやらないのは他に理由があるのでは。
　　　→　市町村・学校行事以外の行事では大会日程の配慮はしない。

　　４．その他
　　　・団員増のため連盟で出来ることはないか？
　　　　→　役員会で案を検討する。
　　　・インフルエンザについては昨年同様とする。



議事録　R15-05

種　別 理事会
日　時 平成27年4月18日（土）　19時～
場　所 大治町スポーツセンター　２Ｆ選手ミーティング室（西）

　　１．全日本学童軟式野球大会、全国スポーツ少年団軟式野球交流大会の反省

　　２．中日少年（学童）軟式野球大会、愛知県学童軟式野球選手権大会の確認

　　３．津島フェアリーズ
　　　・NPBガールズトーナメント愛知県大会の結果報告
　　　・今後の活動は？
　　　　→　検討する。
　　　・予定は早めに連絡して欲しい。
　　　　→　了解した。



議事録　R15-06

種　別 理事会
日　時 平成27年4月25日（土）　18時～
場　所 大治町スポーツセンター　２F会議室兼研修室

　　１．中日少年（学童）軟式野球大会、愛知県学童軟式野球選手権大会の確認



議事録　R15-07

種　別 理事会
日　時 平成27年7月11日（土）　19時～
場　所 大治町スポーツセンター　２Ｆ選手ミーティング室（西）

　　１．中日少年（学童）軟式野球大会、愛知県学童軟式野球選手権大会の反省
　　　・メンバー表の提出が遅い。
　　　・審判の不適切発言があった。
　　　・投球板のない会場があった。
　　　　→　投球板はあった方が良い。
　　　・相手側ベンチより打者に対する不適切発言（低めが打てない）があった。
　　　・前の試合の審判が次の試合中に本部席付近で大きな声で会話をしていた。
　　　・応援席からの指示が目立った。
　　　・抗議を受けてボークををとった審判がいた。
　　　・関係者以外が本部席にいた。
　　　・捕手への体当たりがあった。

　　２．審判部
　　　・中日少年（学童）軟式野球大会、愛知県学童軟式野球選手権大会の準決勝戦、決勝戦で投手
　　　　が変化球を投げた（準決勝戦、決勝戦とも同じ投手）。

　　３．津島フェアリーズ
　　　・4年生以下の女子選手も参加して欲しい。

　　４．平成27年度収支予想
　　　・今年度は3万円の赤字予想となる。
　　　　メンバー表の売却収入7万円がなければ、10万円の赤字予想となる。
　　　・支出
　　　　審判部への補助（3万円）を実費とするよう調整する。
　　　　大会開会助成金を見直す。
　　　　→　開会式でのコーヒー出しを廃止しては？
　　　　大会出場補助金を見直す。
　　　　張り番手当は不要である。



議事録　R15-08

種　別 理事会
日　時 平成27年8月22日（土）　19時～
場　所 大治町スポーツセンター　２Ｆ選手ミーティング室（西）

　　１．愛知県学童新人軟式野球大会の確認

　　２．平成27年度収支予想
　　　・10月10日の理事会で審議する。

　　３．審判部
　　　・給水休憩時のタイム時間はベンチに伝えない。
　　　　時計を止める時の宣言から球審の「プレイ」コールまでをタイム時間とする。

　　４．津島フェアリーズ活動報告

　　５．その他
　　　・本部席での関係者以外の試合観戦は遠慮していただく。



議事録　R15-09

種　別 理事会
日　時 平成27年8月29日（土）　18時～
場　所 大治町スポーツセンター　２F会議室兼研修室

　　１．愛知県学童新人軟式野球大会の確認



議事録　R15-10

種　別 理事会
日　時 平成27年10月10日（土）　19時～
場　所 大治町スポーツセンター　２Ｆ選手ミーティング室（西）

　　１．愛知県学童新人軟式野球大会の反省
　　　・試合中にファウルゾーンを歩いている人がいた。
　　　・コーチの靴が選手と違っていた。
　　　・主将の背番号が10番でないチームがあった。
　　　・サイドポケットのあるズボンをはいている審判がいた。
　　　・冬服を着ていた審判がいた。
　　　・メンバー表にスコアラーの記載がなかったが、スコアラーがベンチにいたチームがあった。
　　　・審判にボールがあたった（肉離れになった）。
　　　・半袖の審判服の下にアンダーシャツを着ていた審判がいた。
　　　・監督の背番号が30番でないチームがあった。
　　　・メンバー表の提出遅れがあった。
　　　・選手がファウルボールを拾わなかったため審判がボールを拾っていた。
　　　・父母がメンバー表と試合球を提出してきた。
　　　・開会式当日の試合可否の連絡が遅かった。

　　２．雨天時の開会式
　　　・可能なら行えば良い。
　　　・中止でも良い。
　　　・A級、B級で開会式が1回出来れば良い（天候に関係なく）。
　　　・抽選会と兼ねても良いのでは（天候に関係なく）。
　　　・開会式を中止にしても試合ができれば良い。
　　　→　12月12日の理事会で審議する。

　　３．納会
　　　　12/5　津島市文化会館大ホール　会費3,500円



議事録　R15-11

種　別 理事会
日　時 平成27年10月24日（土）　18時～
場　所 大治町スポーツセンター　２F会議室兼研修室

　　１．海部津島スポーツ少年団軟式野球連盟大会の確認
　　　・開会式前に以下を実施する。
　　　　愛知ガールズ選抜選手による、NPBガールズトーナメン全国大会の結果報告
　　　　津島フェアリーズの全尾張軟式野球大会（学童）の結果報告

　　２．審判講習会
　　　・初心者講習会の実施
　　　　各地区で実施すれば良いのでは。
　　　　実施しても良い。
　　　　初心者を重視して、経験者は規則改正等の説明のみで良いのでは。
　　　　初心者はチームで育成すべき。
　　　・参加人数
　　　　人数が多いとやれることが少なくなる。
　　　　参加人数を減らすべき。
　　　　習熟度向上を目的とするなら、人数を減らした方が良い。

　　３．全日本学童軟式野球大会、全国スポーツ少年団軟式野球交流大会
　　　　開会日（3月第1日曜日）に大治町スポーツ少年団の卒団式が予定されている。そのため、大
　　　　治町のチームが開会式に参加できない。開会を3月第2日曜日とすることができないか？
　　　　→　会場確保できれば問題はない（平成28年度担当地区の蟹江町より問題なしとの回答）。
　　　　　　3月第2日曜日開会とする。
　　　　　　平成29年度以降も3月第2日曜日開会とする。



議事録　R15-12

種　別 理事会
日　時 平成27年12月12日（土）　19時～
場　所 大治町スポーツセンター　２Ｆ選手ミーティング室（西）

　　１．海部津島スポーツ少年団軟式野球連盟大会の反省
　　　・シートノック終了後に鼓舞を始めたチームがあった。審判のグラウンド整備が終わっても続
　　　　けていた。
　　　・メンバー表の提出遅れがあった。
　　　・刺しゅうのあるグローブがあった（スポーツ店では問題ないと言われた）。
　　　・グラウンドコートを着用したままシートノックを行った指導者がいた。
　　　・監督の背番号が30番でないチームがあった。
　　　・メンバー表には代表者が記名されていたがメンバー確認時に不在であった。

　　２．納会の反省
　　　・椅子が欲しかったと聞いた。
　　　・セレモニーの時間を短くしては。
　　　・事前にタイムスケジュールを伝えてはどうか？

　　３．中日少年（学童）軟式野球大会、愛知県学童軟式野球選手権大会
　　　・幹事会より開会を遅らせてはとの提言があった。
　　　　→　グラウンド確保の確認が必要である。

　　４．指導者講習会
　　　・来年の2月6日に予定した。
　　　・良い議題があれば教えて欲しい。

　　５．内規の変更案
　　　・投球練習の代理捕手について、県大会同様にコーチの代理捕手を認めないこととしたい。
　　　　（予備の捕手がいない場合は、三塁手を代理捕手とする）
　　　　→　問題なし。


